

Der Praxis der Strafrechtspflege hoffen die Autoren eine Darstellung geboten zu haben, die es ihr ermöglicht, die tägliche Arbeit mit dem Strafrecht in ihren größeren gesellschaftlichen und theoretischen Zusammenhängen zu sehen, und sie anregt, gemeinsam mit den Kol-

lektiven der Werktätigen nach neuen Wegen zu einem wirksamen Kampf gegen Straftaten und zu einer erfolgreichen Arbeit mit den Straftätern sowie zur sozialen Vorbeugung von Kriminalität zu suchen.

John Lekschas im Namen des Autorenkollektivs